
ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DO 1 

DEPARTAMENTO DE FÍSICA 2 

Às dez horas e quarenta minutos do dia vinte e oito de junho de dois mil e dezenove, 3 

na sala cento e vinte e um do prédio principal do Campus dois do Centro Federal de 4 

Educação Tecnológica de Minas Gerais, realizou-se a décima segunda Reunião 5 

Ordinária da Assembleia do Departamento de Física (DF) sob a presidência do 6 

Professor Claudio Antunes de Siqueira, contando com a presença dos professores 7 

Anderson Fabian Ferreira Higino, Humberto Alencar de Paiva, Luis Argel Poveda 8 

Calvino, Marcelo Valadares de Magalhães Pereira, Mauro Lúcio Lobão Iannini, 9 

Thiago Gomes de Mattos, Wanderley dos Santos Roberto e Luciana Vasconcelos 10 

Cambraia. Após a verificação do quórum, o Presidente da Assembleia colocou em 11 

votação a seguinte proposta de pauta: 1 - Justificativas de ausência; 2 – Leitura e 12 

aprovação da ata da assembleia 011; 3 - Apreciação da Resolução ad-13 

Referendum que Cria o Núcleo de Ensino Superior; 4 - Eleição para 14 

Coordenador do Núcleo de Ensino Superior; 5 - Aprovação da Oferta de 15 

Disciplinas para o Segundo Semestre de 2019; 6 - Apreciação da Solicitação de 16 

Móveis e PCs do Departamento de Matemática; 7 - Outros Assuntos; 8 - 17 

Informes da Chefia e dos membros do DF. A proposta de pauta foi aprovada por 18 

unanimidade. 1º item - Justificativas de Ausência. O prof. Allbens justificou sua 19 

ausência por estar em viagem ao exterior, o Prof. Leonardo estava em consulta 20 

médica e o Prof. Eduardo estava acompanhando sua mãe no hospital. As 21 

justificativas de ausência foram aprovadas por unanimidade. 2º item - Leitura e 22 

aprovação da ata da assembleia 011. Devido à falta de tempo, a assembleia 23 

decidiu adiar a apreciação da ata para a próxima reunião. 3º item - Apreciação da 24 

resolução ad-referendum (RES-DF-007-2019) que cria o Núcleo de Ensino 25 

Superior. O Prof. Wanderley explicou aos presentes como funciona e quais seriam 26 

as atribuições do Núcleo de acordo com o Regulamento do Departamento. de Física. 27 

A criação do Núcleo foi aprovada pela assembleia com nove votos a favor e uma 28 

abstenção. 4º item - Eleição para Coordenador do Núcleo de Ensino Superior. 29 

Durante as ponderações, o Prof. Thiago explicou qual é o trabalho do Coordenador e 30 

o Prof. Anderson falou que a confecção do horário das disciplinas e a distribuição de 31 

encargos para os professores deve passar por melhorias para evitar maiores 32 

desgastes no departamento. Devido à ausência de três professores, a assembleia 33 

entendeu que seria melhor realizar a escolha do coordenador na próxima reunião, em 34 

agosto. O Prof. Thiago, nomeado interinamente pela resolução em questão, 35 

permanecerá como Coordenador até a eleição. Submetida a votação, a marcação da 36 



eleição do Coordenador de Núcleo de Ensino Superior para a Reunião de agosto foi 37 

aprovada por unanimidade. 5º item - Aprovação da oferta de disciplinas para o 38 

segundo semestre de 2019. Inicialmente, o Prof. Claudio explicou e justificou a 39 

carga horária de cada professor. O Prof. Anderson, durante a sua fala, pediu para 40 

incluir na planilha de encargos as disciplinas de pós-graduação. Relatou também 41 

sobre o acompanhamento ao Prof. Sidney feito por ele durante a sua fase de 42 

adaptação ao laboratório de Física Experimental. Em seguida pediu que a Chefia 43 

verificasse qual é o número realmente necessário de turmas de Física Experimental 44 

para os cursos do CEFET e que cobrasse das Coordenações a demanda de vagas e 45 

horários. O Prof. Humberto ressaltou que as disciplinas de Física Experimental não 46 

são valorizadas no CEFET. Submetida a votação, a distribuição de encargos foi 47 

aprovada por unanimidade. 6º item - Apreciação da solicitação de móveis e PCs 48 

do Depto. de Matemática. O Prof. Thiago expressou sua opinião de que o DF não 49 

deve ceder móveis ou PCs ao DM. O Prof. Humberto salientou que os laboratórios 50 

estão precisando de dois PCs para serem utilizados nas aulas. O Prof. Wanderley 51 

explicou que os móveis e PCs do DF foram obtidos em conjunto com os professores 52 

do DM durante a época do DFM. Devido a informação da DG de que o CEFET 53 

poderá obter uma verba do MEC para compra de móveis, a apreciação da solicitação 54 

do DM foi transferida para a próxima assembleia. 7º item - Outros Assuntos. Não 55 

foi apresentado nenhum outro assunto para ser discutido. 8º item - Informes da 56 

Chefia e dos membros do DF. Nenhum informe além dos relatados durante a 57 

assembleia foi apresentado. Nada mais havendo a registrar, eu, Prof. Claudio 58 

Antunes de Siqueira, lavrei a presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será 59 

assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, vinte e oito de junho de 60 

dois mil e dezenove. 61 
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